



PRO
ORIENTE



ökumenischer
österreich jugendrat

Ökumenisches Treffen für Junge Erwachsene

Wann: 30. November 2024, 15 Uhr

Was: Kurzer Impulsvortrag mit
anschließendem Kennenlernen und
ökumenischem Austausch

Wer: Junge Christ:innen zwischen 18 und 32

Wo: Universitätsplatz 1,
Theologische Fakultät

Herzliche Einladung!

Du bist Mitglied einer christlichen Kirche in Salzburg? Zwischen 18 und 32 Jahre alt? Und am ökumenischen Dialog interessiert? Dann suchen wir genau DICH!

Wir, das sind Manuel Kuhn & Astrid Wimmer, zwei Studenten aus Salzburg, wollen den ökumenischen Austausch unter jungen Erwachsenen in Salzburg fördern und dazu eine Gruppe aufbauen. Dafür freuen wir uns über alle, die zu einem ersten Kennenlernetreffen kommen wollen!

Ps.: Für das leibliche Wohl ist natürlich auch gesorgt!



Kontakt Daten:

astrid.wimmer@stud.plus.ac.at

manuel.kuhn@stud.plus.ac.at